



M.E. Luis Alberto Fierro Ramírez

Realizó estudios de doctorado en la Universidad de Sevilla y es Maestro en Educación por la Universidad Pedagógica Nacional. Es Licenciado en Letras Españolas, egresado de la Universidad Autónoma de Chihuahua.

Actualmente ocupa el cargo de Rector de la Universidad Autónoma de Chihuahua para el periodo 2016-2022. Es Presidente de la Junta de Rectores y Directores del Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDE), para el periodo 2016-2020. Posee la categoría de Profesor Titular C en la Universidad Autónoma de Chihuahua, con nombramiento en perfil PRODEP vigente hasta 2019.

Se desempeñó como Director de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Chihuahua, del año 2010 al 2016. Es integrante de la Red Nacional de Escuelas y Facultades de Filosofía, Letras y Humanidades, de la cual fue Secretario General del 2014 al 2016.

Es miembro de la Asociación de Educadores en Periodismo de los EUA; Co-desarrollador del proyecto de Periodismo Preventivo, con la Agencia Estadounidense para el Desarrollo Internacional 2015.

Réplica del periodismo preventivo con la Asociación de Periodistas Guatemaltecos, Guatemala 2015.

Co-implementador del Programa Access Chihuahua para zonas de alta incidencia delictiva, Consulado de los EEUU en Ciudad Juárez, Chihuahua, 2015. Participación en diversos proyectos de investigación de percepción en seguridad con la Dirección de Seguridad Pública Municipal de Chihuahua, del año 2014 al 2016.

Participación en diversos proyectos de Cultura de la Legalidad y Prevención del Delito, Fiscalía General del Estado, de 2014 al 2016.

Co-implementador del Programa Nacional de Inglés en Educación Básica para el Estado de Chihuahua, del año 2012 al 2013.



Implementador del Instituto Cervantes en la Universidad Autónoma de Chihuahua, año 2013, así como de la capacitación en el área Filosófica y Literaria para los subsistemas de educación tecnológica federales en Chihuahua, año 2013.

Implementador de cooperación académica y de investigación entre la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Chihuahua y la University of Texas El Paso, 2012 y 2013, de igual manera es implementador de cooperación académica y de investigación entre la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Chihuahua y la New Mexico State University, 2012 y 2013.

Algunas de sus publicaciones son:

Aproximaciones teórico-conceptuales y metodológicas en la investigación educativa, 2015.

Sociedades de la Información y el Conocimiento, una aproximación multidisciplinaria, 2013.

Aproximación a la actuación de los estudiantes en el modelo EBC, 2011.

Artículos publicados en la Revista Metamorfosis 34, 35 y 36 editada por la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Chihuahua, 2011 y 2012.